



INFORME DE ACTIVIDADES DE COMISION OFICIAL

LA PAZ, B.C.S. A 19 DE SEPTIEMBRE DE 2022

NOMBRE	Ramón González López
ADSCRIPCION	Subsecretaría de Desarrollo Agropecuario de la SEPADA.
CATEGORIA	confianza
PUESTO	Subsecretario
LUGAR DE COMISION	Municipio de Comondú, B.C.S.
DIAS COMISION	06-10 sept- 4 días
MOTIVO:	Participar en las brigadas de auxilio por efectos del Huracán KAY en las comunidades rurales .

Día 06 de Septiembre de 2022.- Se sostuvieron reuniones en las Oficinas del Municipio y Gobierno del Estado respectivamente, con las instancias que participan en el Consejo de Protección Civil, con la finalidad de organizar y coordinar las acciones de apoyo a los habitantes de la zona rural por los efectos del huracán KAY.

Días 07 y 08 de Septiembre de 2022.- Se habilitaron 9 albergues en el Municipio y nuestra comisión fue atender 2, ubicados en las escuelas Pablo L. Martínez y Justo Sierra con 12 y 8 personas ingresadas que habitan en zonas de riesgo, otorgando alojamiento, alimentos, atención médica entre otros, a fin de que se cumpliera con los protocolos que se establecen para tal fin. En estos sitios se hizo entrega de colchonetas y cobijas enviadas por el Ejecutivo del Estado.

Se acudió a la colonia Infonavit Palo Bola que se encuentra en zona de riesgo exhortando a los habitantes del lugar a que por seguridad acudieran a los albergues instalados, dejando sus domicilios sólo 2 personas, mismas que se apoyó en su traslado.

Además, se realizaron reuniones de trabajo con asociaciones ganaderas, Sector productivo agrícola, Comisariados Ejidales, directivos de organismos empresariales, representantes de la sociedad civil, de la CROC, así como autoridades federales, estatales y municipales acordando de manera coordinada brindar el apoyo a la ciudadanía en observancia al recorrido del huracán y/o trayectoria durante la contingencia.

Así mismo se realizó recorrido por los lugares de avenidas de arroyos y lugares susceptibles de inundación en comunidades rurales, tales como los ejidos Ley Federal de Aguas y Cd. Insurgentes.

Las reuniones de protección civil fueron continuas (mañana y tarde) a fin de mantener contacto permanente con el Comité Estatal, informando vía zoom las acciones realizadas y los avances respectivos para su evaluación respectiva.

Día 09 de Septiembre de 2022.- Se hizo acto de presencia en los cruces de peligro en la comunicación vía terrestre a fin de evitar cruces innecesarios que pudieran provocar desgracias personales por imprudencia, además de visitar los albergues y coordinar con las autoridades de las fuerzas armadas su funcionamiento y colaborar en el suministro que se pudiera requerir para la atención de las personas. De igual manera se participó en las reuniones de seguimiento y reporte de los daños reportados con las brigadas que se establecieron en diferentes localidades para su control y reporte.

Día 10 de Septiembre de 2022.- Se participó en las reuniones del consejo municipal de protección civil y se realizó un recorrido por diversas comunidades rurales a fin de constatar los daños y comunicarlos verazmente al comité estatal para su recopilación de información.

Ing. Ramón González López